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БЮДЖЕТ СОХРАНИЛ СОЦИАЛЬНУЮ НАПРАВЛЕННОСТЬ
На заседании Законодательного Собрания 4 декабря во втором и окончательном, третьем, 
чтении был принят закон «Об областном бюджете на 2013 год и плановый период 2014 и 2015 
годов».

ÏÀÐËÀÌÅÍÒÑÊÈÉ ÂÅÑÒÍÈÊ Страница Законодательного Собрания Свердловской области

Материал подготовлен по материалам пресс-службы Законодательного Собрания Свердловской области и опубликован на договорной основе

Выступивший с докладом 
председатель комитета Заксо-
брания по бюджету, финансам 
и налогам Владимир Терешков 
отметил, что временная согласи-
тельная комиссия провела пять 
заседаний. В ходе этой работы 
были сформированы 12 рабочих 
групп по основным направлени-
ям бюджетной политики, на ос-
нове их выводов подготовлены 
предложения и поправки.

Ко второму чтению предло-

жено учесть изменения доход-
ной части консолидированного 
бюджета Свердловской области, 
вызванные изменившимся на-
логовым законодательством 
Российской Федерации. В част-
ности, в 2013 году ожидается 
увеличение на 317 миллионов 
рублей поступлений по акцизам 
на нефтепродукты и уменьшение 
на 997,9 миллиона рублей посту-
плений по налогу на имущество 
организаций. В связи с «разовы-
ми платежами» поступления по 

налогу на доходы физических лиц 
в консолидированный бюджет 
могут возрасти на 860 миллионов 
рублей.

В итоге корректировки объ-
ем доходов бюджета на 2013 год 
предложено утвердить в объеме 
151,5 миллиарда рублей, объем 
расходов – 167,1 миллиарда ру-
блей. Дефицит составит 16,1 мил-
лиарда рублей. 

В ходе согласительных проце-
дур были уточнены текущие рас-
ходы, в частности,  по Программе 
государственных гарантий оказа-
ния бесплатной медицинской по-
мощи гражданам Свердловской 
области в связи с переходом на 
одноканальное финансирование 
учреждений здравоохранения; 
сделаны дополнительные расче-
ты расходов на развитие транс-
портного комплекса, включая 
приобретение автобусов; уточ-
нены потребности средств на 
реализацию закона о поддержке 
малоимущих граждан, а также по 
ряду других статей расходов.

Депутаты одобрили 29 по-
правок к первоначальному тексту 
документа.

Завершая обсуждение, пред-
седатель Законодательного Со-
брания Людмила Бабушкина 
и председатель правительства 
Свердловской области Денис 
Паслер поблагодарили депута-
тов, членов правительства за сла-
женную, оперативную, заинтере-
сованную работу над поправками 
к бюджету в ходе согласительных 
процедур. 

Конструктивная работа над 
бюджетом представителей всех 
фракций позволила Законода-
тельному Собранию принять 
согласованный, взвешенный, 
реалистичный бюджет, который 
даст возможность в 2013 году ре-
ализовывать намеченные планы, 
осуществлять социальную поли-
тику, решать проблемы террито-
рий Свердловской области.

В постановлении к третьему 
чтению депутаты обозначили 
ряд приоритетных направлений, 
которые будут профинансирова-
ны в первоочередном порядке 
в случае распределения в 2013 
году дополнительных доходов 
бюджета.

ЧТО СЧИТАТЬ 
ОБЩЕДОМОВОЙ 
ТЕРРИТОРИЕЙ?

Депутаты Законодательного Собрания 
рассмотрели вопрос о практике применения 
постановления Правительства Российской 

Федерации от 6 мая 2011 года № 354 
«О предоставлении коммунальных услуг 

собственникам и пользователям помещений 
в многоквартирных домах и жилых домов». 

Выступивший с докладом по этому 
вопросу председатель комитета Зако-
нодательного Собрания по развитию 
инфраструктуры и жилищной политике 
Олег Исаков отметил, что многие жители 
Свердловской области обращаются к де-
путатам Законодательного Собрания, в ис-
полнительные органы власти с жалобами 
на значительное увеличение платы за ком-
мунальные услуги, предоставленные на 
общедомовые нужды в многоквартирных 
домах, не оборудованных коллективными 
приборами учета коммунальных ресурсов. 

Плата за коммунальные услуги, пре-
доставленные на общедомовые нужды, 
оказалась сопоставимой, а часто и выше 
платы, начисленной на основании инди-
видуальных приборов учета потреблен-
ных коммунальных ресурсов. Такое поло-
жение дел, по мнению депутатов, ведет к 
ухудшению условий и снижению уровня 
жизни старшего поколения, малообеспе-
ченных слоев населения, которые в це-
лях экономии средств ограничивают себя 
в индивидуальном потреблении комму-
нальных услуг, но вынуждены оплачивать 
возросшую стоимость коммунальных ус-
луг, предоставленных на общедомовые 
нужды.

Олег Исаков отметил, что в постанов-
лении федерального правительства нет 
четкого определения, что является обще-
домовой территорией, поэтому различные 
управляющие компании слишком вольно 
трактуют этот термин, зачастую пере-
кладывая на плечи жителей многоквар-
тирных домов оплату потерь тепловой и 
электроэнергии, водоснабжения. Более 
того, в своих обращениях жители Сверд-
ловской области отмечают негативные по-
следствия принятия этого постановления: 
управляющие жилищным фондом органи-
зации препятствуют установке коллектив-
ных (общедомовых) приборов учета, опла-
чивая высокую стоимость коммунальных 
услуг низкого качества за счет средств 
собственников жилых помещений.

В результате обсуждения Законода-
тельным Собранием было принято реше-
ние немедленно обратить на эту пробле-
му внимание Министерства регионально-
го развития РФ.  

В адрес федерального министра будет 
направлено соответствующее обраще-
ние.

В течение двух лет руководство корпорации «Росатом» пыталось продать детские лагеря, рассказал председатель комитета Заксобрания по 
вопросам законодательства и общественной безопасности Владимир Никитин – депутат, избранный от Кировградского избирательного округа, 
на территории которого находятся данные объекты. Вмешательство правительства Свердловской области позволило найти другой вариант 
решения вопроса и сохранить оздоровительные учреждения в системе организации детского отдыха Свердловской области. 

Имущественный комплекс оздоровительного лагеря «Таватуй» после приема в областную казну будет передан в оперативное управление 
государственному бюджетному образовательному учреждению дополнительного образования «Детский оздоровительно-образовательный 
центр «Юность Урала», что позволит организовать круглогодичное оздоровление детей. Лагерь рассчитан на 524 места, находится в рабочем 
состоянии, имеет автономную котельную и очистные сооружения. 

Имущественный комплекс детского оздоровительного лагеря «Зеленый мыс» планируется передать в оперативное управление «Училищу 
олимпийского резерва № 1 (колледж)». Комплекс будет использоваться для подготовки сборных команд по зимним видам спорта. В перспективе 
здесь предполагается построить оздоровительный центр с плавательным бассейном. 

Новые перспективы старых объектов
Депутаты Законодательного Собрания дали согласие на прием в государственную собственность 

Свердловской области детских оздоровительных лагерей «Таватуй» и «Зеленый мыс», принадлежащих 
ОАО «Уральский электрохимический комбинат».

ДЕПУТАТЫ В ФОРМЕ. СПОРТИВНОЙ
В Законодательном Собрании Свердловской области состоялась церемония вручения новой спортивной 

экипировки депутатам – членам футбольной команды областных законодателей.
Председатель Законодательного Собрания Людмила Бабушкина, выступая на открытии цере-

монии, отметила, что футбольная команда областного парламента за свою многолетнюю историю 
завоевала множество призов на футбольных турнирах. «Мы гордимся тем, что депутаты умеют 
не только писать законы, решать проблемы избирателей в своих округах, но и личным примером 
демонстрируют преимущества здорового образа жизни, пропагандируют спорт, который помогает 
им в напряженной работе», — подчеркнула Людмила Бабушкина. 

Она отметила также, что новая спортивная форма команды областных законодателей стала 
еще привлекательнее. В основе ее цветовой гаммы – цвета флага нашего региона. Форма укра-
шена гербом Свердловской области.

По словам Людмилы Бабушкиной, способствуя развитию массового спорта в Свердловской об-
ласти, депутаты не только сами участвуют в различных турнирах, но и поддерживают детские 
футбольные команды, обеспечивая их всем необходимым для участия в футбольных баталиях. 

Людмила Бабушкина пожелала коллегам-депутатам, отстаивающим спортивную честь Законо-
дательного Собрания на футбольных площадках, впредь занимать лишь призовые места.

Капитан футбольной команды депутатов, заместитель председателя Законодательного Собра-
ния Виктор Шептий отметил, что новую футбольную экипировку народные избранники заказали 
на собственные средства. По крою она ничем не отличается от формы бразильской футбольной 
сборной. 

Депутаты Законодательного Собрания одобрили 
внесение изменений в отдельные законы Свердлов-
ской области, регулирующие отношения, связанные 
с предоставлением мер социальной поддержки от-
дельным категориям граждан. 

По словам первого заместителя министра со-
циальной политики Свердловской области Елены 
Лайковской, законодательная инициатива направ-

лена на создание правового механизма, позволя-
ющего проводить индексацию денежных пособий 
для нескольких категорий граждан. К одной из них 
относятся родители, воспитывающие в семье ре-
бенка-инвалида, к другой – беременные женщины, 
имеющие статус безработных, а также не достигшие 
совершеннолетия и ставшие на учет в учреждении 
здравоохранения в ранние сроки беременности. 

Действующими законами с 1 января 2011 года 
семьям, воспитывающим ребенка с ограниченными 
возможностями, предусмотрена выплата пособия в 
размере 1 тысячи рублей ежемесячно. Беременные 
безработные женщины с 1 января 2007 года имеют 
право на получение пособия в размере 600 рублей. 
Однако указанные виды выплат не могут быть про-
индексированы.

Правительство области предложило изменить 
ряд действующих нормативно-правовых актов с 
тем, чтобы индексация этих сумм стала возможной, 
начиная с 2013 года. Кроме этого, предлагаемые 
изменения также оговаривают порядок индексации 
выплат и для некоторых других категорий граждан, 
получающих отдельные пособия, предусмотренные 
областным законодательством.

Предложен механизм индексации пособий


